
 



 

Председателя Киселёву О.В.,  предложила проект Плана работы на 2014-2015 учебный год, 

учитывая,  что детей в детском саду мало, все родители работают в Белгороде и очень трудно 

попасть в определённое время в детский сад, так как надо отпрашиваться с работы, поэтому 

план проработан с заведующим, родителями  и педагогами и составлен по минимуму, в случае 

надобности будут собираться вне очередные собрания, но пока запланировали два заседания 

родительского комитета. 

Выступили: 

Киселёва О.В., предложила принять его без изменений, так как был изучен раннее.  

Постановили: 

Утвердить и принять к исполнению План работы родительского  комитета МБДОУ на 2014-

2015 учебный год. 

Проголосовали: «за» 6 человек, единогласно 

По третьему  вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну, сообщила о  страховании детей от 

несчастных случаев. 

Постановили: 

Принять к  сведению  информацию заведующего и желающие могут застраховать детей. 

Проголосовали: «за» 6 человек, единогласно  

По четвёртому вопросу слушали: 

Заведующего МБДОУ  Малофееву Елену Васильевну,  сообщила, что детском саду прошла 

акция «Внимание-дети!», поблагодарила родителей за активное участие в приобретении 

автокресел для детей и светоотражающих повязок. 

Выступили: 

Вчерашняя Наталья Николаевна,  воспитатель старшей разновозрастной группы, сообщила, что 

она сама поддерживает эту акцию и предложила не только в месячники продолжать эту работу, 

но и круглый год. Особенно важно показать детям настоящие перекрёстки со светофорами, 

регулировщиком, так как этого нет в посёлке. 

  Постановили:  
Принять к  сведению и исполнению  рекомендации заведующего и воспитателей 

Проголосовали: «за» 6 человек, единогласно  

По пятому  вопросу слушали: 

Председателя РК Киселёву О.В.., подняла вопрос о подготовке к Новогоднему утреннику, 

сказала, что больше заседаний РК не запланировано, время бежит, поэтому о подарках детям 

нужно договориться сейчас, об определенной сумме, которую нужно собрать и приобрести 

одинаковые подарки. 

Выступили: 

-Вчерашняя Наталья Николаевна,  воспитатель старшей разновозрастной группы, попросила 

родителей не откладывать в долгий ящик это решение, так как в том году этот вопрос тоже 

подымался, но не все родители сдали и подарки оказались разные , что затрудняет ведение 

утренника ведущему и  Деду Морозу. 

-Федотова Н.В. предложила сдать родительскому комитету, чтобы родители сдали  по 

500рублей на новогодний подарок до 30.11.2014г. для этого написать объявление всем 

родителям и вывесить в раздевалке групп. 

Постановили:  
Принять к сведению и исполнению информацию председателя родительского комитетам и 

членов.  

Проголосовали: «за» 6 человек, единогласно  

 

Окончание собрания: 

Собрание было объявлено закрытым в 18.25мин  председателем собрания  Киселёвой О.В 

 

Председатель                                                                 Киселёва О.В  

Секретарь                                                                        Житарюк М.И. 


